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平成31年(2019年)三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏   名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発 言 

 

予 定 日 

１ 21 横 山 一 雄 

〔一括質問〕 

１ 施政方針と諸施策について 

 ⑴ 人口減少、少子高齢化社会における産業振興などについて 

（景況、トップセールスと販路の拡大、人手不足と外国人労

働者、市民所得などについて） 

２ 教育行政について 

 ⑴ 義務教育学校(大崎学園の仲間づくり)の推進について 

 ⑵ 児童の減少と複式学級、統廃校などについて 

 ⑶ 通学路の歩道の整備促進について 

３ 大崎山公園の景観対策について 

３月６日 

２ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 國定市長が示した待ったなしの人口減対策について 

  （｢大型公共事業めじろ押し｣よりも｢一人一人の市民の暮ら

しを守ること｣のほうが大切なのではないか） 

２ 原発再稼動による｢原発事故の際の三条市の避難計画｣につ

いて 

  （吹雪の夜、地震で原発が爆発したら三条市民はどうやって

避難したらよいのか） 

３ パルム清算に対する市民の疑念について 

  （｢市の出資金900万円｣｢匿名の寄附金177万2,201円｣等につ

いて、解散手続は終わったからで済まされるのでしょうか） 

３月６日 

３ 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ マイナンバーカードの活用によるマイキープラットフォー

ム構想について 

  （市として具体的な活用は考えているか） 

２ 防災・減災対策について 

 ⑴ 自主的に作成する地区防災計画の推進について 

 ⑵ マイ・タイムラインの普及について 

３ 高齢者の肺炎球菌ワクチン接種について 

  （肺炎予防に有効な肺炎球菌ワクチンの接種率向上のため、

丁寧に周知してはどうか） 

３月６日 

４ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 第三セクター三条昭栄開発株式会社の清算手続について 

 ⑴ まちのにぎわい創出の成果について 

 ⑵ 三条市出資900万円の行方について 

 ⑶ 会社解散から清算までの時系列について 

⑷ 建物管理費68万円の支払いについて 

⑸ 債務である8,400万円の未払い金について 

⑹ ｢特定調停｣申し立てについて 

⑺ 三条昭栄開発株式会社の社長(代表清算人)と第四銀行と

３月６日 
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の関係について 

⑻ 寄附金収入177万円について 

５ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ ｢犯罪被害者等支援基本条例｣を制定してはどうか 

（悲惨な犯罪が全国各地で発生している。被害者等を積極的

に支援していくために｢犯罪被害者等支援基本条例｣を制定

してはどうか） 

２ 防災意識の向上のために、暮らしに即した役立つ情報提供を

してはどうか 

３ 成人式を地域の活性化に生かせないか 

３月６日 

６ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 三条市の児童虐待対策について 

  （千葉県で女子児童が保護者から虐待を受け死亡するという

痛ましい事件があった。三条市における虐待等の現状と対策

について伺う） 

２ 三条市の医療体制について 

  （県央基幹病院は、平成35年開院を目指して整備が進められ

ている。燕労災病院と三条総合病院が統合再編されるが、そ

のことによる市民の影響について伺う） 

３ 消費税増税について 

  （10月から10％に増税されようとしている。三条市への影響

や市民への影響等について伺う） 

３月７日 

７ 19 佐 藤 和 雄 

〔一括質問〕 

１ 教育問題について 

⑴ 市内の学校における教員の働き方改革の進捗状況はどう

か 

⑵ 校内でいじめや不登校が起きた場合の問題解決について、

教員の負担をふやさないためにどう取り組んでいくのか 

２ 骨髄バンク事業の推進について 

（今後の周知、啓発や補助等の支援について伺う） 

３月７日 

８ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 米の生産調整について 

  （国が米の生産調整をやめて２年目になる。米価安定のため

に行政は農家を支援していくべきでないか） 

２ 農商工連携について 

  （転作田における地元農産物について、農商工連携で農産加

工食品を開発、販売するため支援すべきでないか） 

３ 農地取得の下限面積緩和について 

  （農家の空き家がふえている。移住する就農希望者には、農

地取得下限面積を引き下げるべきでないか） 

４ 防犯カメラ設置事業に補助金制度を創設すべきでないか 

  （自治会が通学路に防犯カメラを設置する場合に、費用の一

部を補助すべきでないか） 

３月７日 

９ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 公共施設の今後の方向性について 

 ⑴ 利用率について 

３月７日 
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 ⑵ 三条市公共施設再配置計画について 

２ 三条市の教育環境について 

 ⑴ 小中学校へのスマホ持ち込みについて 

 ⑵ 不登校への対応について 

 ⑶ 複式学級の現状と三条市立小・中学校の適正規模・適正配

置に関する基本方針について 

10 ４ 野 嵜 久 雄 

〔一問一答〕 

１ 三条市のリフォーム補助金の現状と将来について ３月８日 

11 ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 森林経営管理法について 

 ⑴ 市の計画の方向性と策定時期のめどについて 

 ⑵ 交付金の活用等今後の取り組みについて 

２ 三条市の子育て支援について 

 ⑴ 待機児童の解消について 

 ⑵ 今後の保育料の取り扱いについて 

３ 下田地域における取り組みについて 

 ⑴ 2019スカイランナー・ワールドシリーズについて 

 ⑵ 雇用の拡大について 

 ⑶ 害虫対策について 

 ⑷ 市有施設の雪害対策について 

４ 選挙における投票率向上に向けた取り組みについて 

  （周知、啓発だけではない具体的な向上策について） 

５ 自治体連携について 

 ⑴ 連携する自治体との財政負担について 

 ⑵ 今後の方向性について 

６ 職員に対する働き方改革の取り組みについて 

（有給休暇取得義務化への対応について） 

３月８日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


